
 

 
 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
 

COMITE DE DIRECTION 
 
 

 

Réunion du :  
à :  

13/07/2021 
18h30 

 

Présidence :  M. TROYSI  

Présents :  

 
Mrs BROCHARD, DESHAYES, FOURNIER, LOMINE, Mmes 
HEITOR, KEKENER  
 

Excusés : 

 
Mrs ADEGOROYE, BESNIER, BAYARRI, CLINCHAMPS, DEMAY, 
FLOQUET, HACAULT, HERMAN, POUSSIN, TIERCELIN, Mme 
KALICKI 
 

Assistent : Mrs BOUCHET, NOURRY, SEIGNEURET 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

Le Président Patrick TROYSI remercie ses collègues présents pour ce Comité Directeur en 
présentiel. 

 
 
 
 



✓ Approbation du Procès-verbal du Comité Directeur du 14 Juin, publié sur le site le 28 
Juin 2021 
 

➔ Le quorum n’étant pas présent, l’approbation de ce procès-verbal est reportée à la prochaine 
réunion du mois de septembre. 
 
 

✓ Organisation du District 
 

- Réunions des secteurs équipes seniors – Formation obligatoire.  

• D1 : le 11 septembre 2021 de 9h00 à 10h30 

• D2 : le 11 septembre 2021 de 10h30 à 12h00 

• D3 : le 11 septembre 2021 de 13h30 à 15h00 

• D4 : le 11 septembre 2021 de 15h00 à 16h30 
 

Ces réunions se dérouleront à la salle du Marché couvert à Morancez 
 
Le District a décidé, pour cette nouvelle saison, de changer le format de ces réunions : 
▪ Réunion d’une durée maximale d’1h30 qui permettra d’établir un dialogue entre les 

responsables d’équipes, les arbitres et les délégués. 
▪ PRESENCE OBLIGATOIRE du Président, du coach Seniors de l’équipe concernée, du 

Délégué sur les rencontres Seniors et de l’arbitre assistant. 
▪ Tous les arbitres de la catégorie devront être présents 
▪ Les délégués District devront être présents 
 

- Félicitations au club de Dammarie qui est lauréat du Challenge Régional du Programme 
Educatif Fédéral  
 

- La Journée de Rentrée U7/U9 se déroulera le samedi 25 septembre 2021 
 

- La Journée de Rentrée U11 se déroulera le samedi 18 septembre 2021 
 

- Accueil du FFF Tour le 25 septembre 2021 à Dammarie 
 

- Le Président Patrick TROYSI demande au Secrétaire Général de voir pour relancer un appel à 
candidatures de délégués de clubs représentant les clubs de District aux AG de Ligue. 
Se rapprocher du secrétariat pour la communication. 
 
 

✓ Intervention technique (Cédric BOUCHET) 
 

- Remise de dotations PEF effectuée au District le mardi 29 juin en présence des clubs et des 
représentantes du Crédit Agricole. 
16 Clubs, sur les 17 dotés étaient présents.  
Cédric BOUCHET remercie Clément EDMOND pour son implication dans ce dossier qui a permis 
une très grande participation de la part des clubs. 
 

- PPF Garçons 
Félicitations aux 2 joueurs euréliens qui rentreront au Pôle Espoirs de Châteauroux à la rentrée 
prochaine : Mathys AGBADOUMA (CS Mainvilliers) et Checkina AKUE (C’Chartres Football) 
 

- PPF Féminines 
Félicitations aux 2 joueuses euréliennes qui rentreront au Pôle Espoirs de Tours à la rentrée 
prochaine : Nermyne BEN KHALED (C’Chartres Football) et Lucie ROGER (CS Mainvilliers) 
 

  



 
- Futsal : 

Une réunion d’information a été organisée en visioconférence le 17 juin pour permettre de 
faire un état des lieux des clubs Futsal, de voir le prévisionnel en termes d’équipes pour le 
championnat Seniors Futsal saison 2021/2022. 
Question d’Hervé NOURRY par rapport aux arbitres spécifiques futsal : un échange aura lieu 
en début de saison pour voir les besoins en termes de quantité et de formation. 
 

- Féminines : 
Regrets par rapport à l’annulation du Rassemblement Départemental de fin de saison, faute 
d’inscrits. 
Un questionnaire a été envoyé aux clubs pour dresser un état prévisionnel du nombre 
d’engagements d’équipes par catégorie pour la saison 2021/2022. 
Les retours sont encourageants. 
A confirmer début septembre. 
 

- Foot Loisirs : 
Les remises de dotation du Challenge Départemental Golf Foot ont eu lieu au District le 
vendredi 18 juin en présence des clubs de Brou, FC Drouais, St-Georges sur Eure et C’Chartres. 
A noter que cette nouvelle pratique connait un franc succès puisque de nouvelles initiations 
ont été mises en place au sein de certains clubs. 
Plusieurs clubs ont d’ailleurs sollicité le District pour le prêt des cibles afin de mettre en place 
des animations en cette fin de saison. 
 

- Formations d’éducateurs 
Le calendrier prévisionnel des modules de formation a été transmis au CTR de Châteauroux 
pour validation. 
Une expérimentation sera mise en place sur le module U9 afin de proposer 3 modules de 
proximité au nord, au sud et au centre du département. 
 
En attente également, la décision de la Ligue pour proposer une certification dans le 
département la saison prochaine. 
 

- Labels Jeunes 
6 ont été validés, dont 2 féminins. 
Les remises seront effectuées la saison prochaine. 
 

- Animation 
Le District a été sollicité par le club d’Auneau pour apporter une aide à l’occasion de 
l’organisation du cinquantenaire du club. 
Après échanges avec leur Président, il a été acté qu’une animation serait mise en place sur la 
matinée pour faire découvrir les nouvelles pratiques aux enfants de leur école de foot. 
 

- Réunions de secteurs début de saison prochaine 
Le calendrier n’est pas arrêté. Néanmoins, celles concernant les U11 se dérouleront durant la 
semaine du 6 au 10 Septembre et celles concernant les U7/U9 durant la semaine du 13 au 17 
septembre. 
 

- Partenariat avec le Millenium Soccer à renouveler 
Une réunion sera programmée fin août afin de finaliser le renouvellement de la convention de 
partenariat. 
 

- Partenariat d’accompagnement à la préparation mentale des sportifs 
Des actions seront mises en place en début de saison afin d’accompagner les nouveaux 
arbitres, mais également pour solliciter les parents des enfants de l’école de foot sur leurs 
attentes sur les jeunes. 

  



 

✓ Vie des Commissions Départementales 
 

- Mail du 7 juillet de Jean-Luc GABILLARD, informant de sa démission de la Commission 
Départementale et Régionale des Délégués, ainsi que de la Commission Départementale des 
Arbitres. 
Décision prise ultérieurement concernant la poursuite de ses activités au sein de la 
Commission Départementale de Discipline. 
 

❖ Commission des Arbitres (Hervé NOURRY) 
- La session de Formation Initiale en Arbitrage organisée à Luisant est terminée. 

12 Candidats reçus sur les 16 présents. 
Remerciements au club de Luisant pour la mise à disposition des installations. 
Remerciements à l’équipe de formateurs 

- 3 nouveaux candidats se sont présentés à la session organisée au CTR de Châteauroux les 7, 8 
et 9 juillet. Malheureusement, aucun d’eux n’a été reçu. 

- La prochaine FIA se déroulera les 18, 25 Septembre et 2 Octobre 2021. 
Une communication sera faite rapidement. 

- Il informe qu’il sera bien présent aux réunions clubs de début de saison organisées le 1 
septembre. 

- Suite à la démission de Jean-Luc GABILLARD, la CDA va devoir compléter sa composition avec 
un nouveau membre, non issu de l’arbitrage. 
A voir début septembre. 

- Réunion de la CDA organisée le 10 juillet au District afin de travailler sur l’organigramme de la 
CDA qui sera à valider par le CD pour la saison 2021/2022.  
A noter pour le moment un manque d’observateurs.  
Ont également été étudiées les candidats promotionnels pour la future saison. 

- Question sur la formation à la FMI lors de la séance 7 de la FIA. A voir avec la Commission 
formation du District. 

- Les équipements arbitres seront remis lors de la réunion de rentrée du 4 septembre 2021. 
 

❖ Commission Formations de Dirigeants (Audrey KEKENER) 
- Bilan de la saison 2020/2021 : 30 dirigeants ont été formés, représentant 15 clubs ce qui 

représente le plus fort contingent de bénévoles formés de la Ligue. 
- Pour le début de saison prochaine (du 01/09 au 31/12), 6 à 10 formations seront proposées 

en visioconférence et 2 autres en présentiel. 
 

❖ Commission Féminine (Stéphanie HEITOR) 
- Réflexion sur la possibilité d’intégrer le Rassemblement Départemental de début de saison au 

Rassemblement qui aura lieu le 25 septembre à Dammarie à l’occasion du FFF Tour. 
La question sera posée à l’occasion de la réunion de préparation du FFF Tour le mardi 20 
septembre. 

- Hervé NOURRY sollicitera la commission pour faire une intervention sur l’arbitrage lors de la 
réunion de début de saison. 

 
❖ Commission Statut de l’arbitrage (Frédéric DEMAY) 

Le procès-verbal de la réunion de la Commission départementale du statut de l’arbitrage a été 
publié le 8 juillet sur le site du District.  

 

❖ Commission D’Appel de Discipline (Jean-Pierre LOMINE) 
- La commission s’est réunie le lundi 21 juin. Procès-verbal publié le 5 juillet. 

 

❖ Commission des Délégués (Jean-Pierre LOMINE)  
- Un appel à candidatures va être relancé sur le site du District.   

 
❖ Commission des Terrains et Installations Sportives (Christian FOURNIER)  
- 2 visites ont été faites dernièrement : Ste-Gemme Moronval et le stade des Oriels à Dreux. 



- Les visites pour les éclairages et les installations vont se poursuivre. 
 

❖ FAFA 
- Un budget complémentaire était disponible à la Ligue pour tenter de faire passer des dossiers 

en fin de saison. Malheureusement le seul dossier en attente au District (club du RCBA) n’a pu 
être remis à jour par le club et la municipalité dans les délais. Reporté en conséquence à 2021-
2022. 
 

❖ Commission de suivi des clubs 
- Une planification sera mise en place pour effectuer des visites de clubs lors de la saison 

2021/2022. 
 

❖ Commission des Finances 
- Bilan en cours de finalisation. 

 
 

✓ Courriers 
 

- Mail du 16 juin de M. Frédéric POULLAIN, Président du club d’Illiers-Combray, informant de sa 
démission de son poste.  
Pris note 
 

- Courrier de l’A.S. Hanches, informant du renouvellement des membres de son bureau. 
Monsieur David CLAIRET est le nouveau Président du club. 
Pris note. 
 

- Mail du 24 juin de l’Ent. S. Maintenon-Pierres informant de la nouvelle composition de son 
Bureau directeur. 
Monsieur Pascal TABUT est le nouveau Président du club. 
Pris note 
 

- Mail de l’AM. EPERNON informant de la composition de son nouveau Bureau de la section 
football. 
Pris note 
 

- Mail du C.S. ANGERVILLE-PUSSAY informant de la nouvelle composition de son Comité 
Directeur. 
Monsieur Ludovic FRANC est le nouveau Président du club. 
Pris note 
 

- Mail de l’A.S. THIRON-GARDAIS informant du changement de Président. 
Mme Caroline FILOCHE est la nouvelle Présidente du club. 
Pris note 
 

- Courrier de la DTN attribuant une subvention de 100€ pour la mise en œuvre du plan de 
développement » Gardiens et gardiennes de but » (CPS Gardiens de but). 
Pris note 
 

- Courrier de l’AM. SOURS sur les dégâts causés par la tempête lors de leur tournoi du 19 juin. 
Pris note 

 
 

✓ Tour de table 
 
Hervé NOURRY : 
Demande s’il lui est possible d’être à la fois observateur et délégué sur les rencontres de 
District. 



Réponse négative de la part de Jean-Pierre LOMINE. 
 
Jean-Pierre LOMINE : 

- Demande à quelle date aura lieu le prochain Comité Directeur. 
Il sera programmé le mardi 7 septembre 2021.  
 
Cédric BOUCHET : 

- Remercie les membres du comité directeur pour le cadeau offert suite à la naissance de son 
fils.  

- Annonce sa démission de son poste de Conseiller Technique et son départ du District pour 
s’orienter vers un nouveau projet professionnel auprès du Paris Saint Germain. 
Il remercie l’ensemble des membres du Comité Directeur pour leur collaboration durant ces 3 
dernières saisons.  
Les membres du Comité Directeur le remercient pour son investissement et la qualité de son 
travail durant cette période. 

 
 

✓ Actions Juin - Juillet 2021 
 

• Réunion de préparation du championnat Futsal séniors saison 2021/2022 : jeudi 17/06 à 
19h 

• Remise dotation Golf-Foot le vendredi 18/06 à 18h au District : St-Georges / CCF / Brou / 
FC Drouais 

• RDV Président du club de Auneau le 18/06 pour préparer l’anniversaire des 50 ans du 
club 

• RDV CRTIS / CDTIS au District le 21/06 – 9h 

• Réunion des Présidents de District avec le Président de Ligue le 22/06 – 17h 

• Remise des dotations PEF le mardi 29/06 à 18h au District 

• Etude des candidatures D1 le 05/06 – 18h au District 
 

 
 
Séance clôturée à 20h30 
 
 

➔ Prochaine réunion le mardi 7 septembre 2021 à 19h00 
                                                                 
 
  
         Le Président 

                                                                       Patrick TROYSI 
 
 
 
 
 

*Sous réserve de validation par le Comité Directeur qui se réunira pour la prochaine fois le mardi 7 
septembre 2021 
 
 
 
 
 
 
 
 


